DENUNCIE

NOSOTROS

CONTACTO

OPINIÓN INICIO PROGRAMAS COLOMBIA **WORLD NEWS** INDUSTRIA **EMPLEO** VACANTES NOTICIAS COLOMBIA 01L360

INDICADORES ECONÓMICOS: ;AP: ♥ 1,528.09 — IBR: ♥ % — Inflación (Nov-2020) : ♥ -0.15%

SE PODRÍA GENERAR BAJA DEL DÓLAR EN COLOMBIA POR COMPRA DE ISA HECHA POR **ECOPETROL**

② Hace 15 minutos / Mace 1



Ecopetrol anunció este miércoles un acuerdo con el Ministerio de Hacienda para adquirir la totalidad de las acciones que la Nación tiene en la compañía Interconexión Eléctrica S.A. (ISA), lo que le dará el control del 51,4 % de los títulos en circulación de esa empresa.

PROGRAMAS

> COLOMBIA

> INDUSTRIA

> VACANTES

NOTICIAS COLOMBIA

> TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN

> EL MUNDO A UN CLICK

Suscríbase a nuestro boletín de

Su Email

VOTAR

noticias e ingrese al mundo OIL VIP

Suscribir

MEDIO AMBIENTE

> EMPLEO

> OPINIÓN

NOTICIAS

OIL360

> ACTUALIDAD

WORLD NEWS

> EDITORIAL OIL CHANNEL

"Ecopetrol S.A. informa que el 11 de agosto de 2021 suscribió el Contrato Interadministrativo de Compraventa de Acciones con el Ministerio de Hacienda y Crédito Público, mediante el cual la compañía adquiere 569.472.561 acciones de Interconexión Eléctrica S.A. (ISA), equivalentes al 51,4 % de las acciones en circulación de esta compañía", señaló Ecopetrol en un comunicado.

Según Ecopetrol, el precio acordado por acción es de 25.000 pesos (unos 6,34 dólares de hoy), con lo cual la operación total asciende a 14,23 billones de pesos (unos 3.610 millones de dólares).

En diálogo con Mañanas BLU, José Manuel Restrepo, ministro de Hacienda, calificó la operación económica como histórica.

Ecopetrol e ISA siguen y seguirán siendo de todos los colombianos. Esta operación le fortalece estratégicamente, tanto a Ecopetrol, como a ISA (...) Le permite al Gobierno tener una serie de recursos para atender las necesidades de reactivación", señaló el ministro.

Según explico Restrepo, esta millonaria operación también puede ayudar en el precio del dólar en Colombia, que a la fecha se ubica por encima de los \$3.900: "Los 3.600 millones de dólares que entran pueden generar un efecto a la baja en la tasa de cambio".

Lo anterior se debe a que, al ser una transacción en dólares, cada vez que el Gobierno vaya a recibir el dinero por la compra se va a generar una presión a la baja sobre la divisa.

Sobre cómo **Ecopetrol** realizará el pago, el ministro Restrepo indicó que la financiación se hará con base en el endeudamiento

internacional; sin embargo, existe la posibilidad de que se haga una emisión de acciones.

Fuente: Blu Radio

Etiquetas

Ecopetrol

Petróleo Dólar Compra Mercado Divisas

Compartir este artículo

Publicado por OIL CHANNEL

Noticias relacionadas



PRECIOS DEL **PETRÓLEO** PRESENTAN LEVE RECUPERACIÓN TRAS DESCENSO EN INVENTARIOS

① 12 de Agosto, 2021 / 8:58 am

Pese a que en la mañana del miércoles empezó cayendo, en la tarde demostró una tendencia alcista, impulsada por la caída en existencias de crudo que Leer más bajaron...



JOE BIDEN LLAMA A LA OPEP A AUMENTAR LA PRODUCCIÓN DE PETRÓLEO

① 11 de Agosto, 2021 / 2:31 pm

La Casa Blanca está presionando a la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y sus aliados para que incremente la producción de crudo. Con Leer más ello...



FUGA EN CARGA DE NAVÍO PETROLERO EN EL MAR NEGRO GENERA CONTROVERSIA ENTRE COMUNICADOS DE WWF Y CPC

① 11 de Agosto, 2021 / 11:33 am

Una fuga en el mar Negro provocó un enorme vertido de más de 100 toneladas de petróleo al mar cerca de la ciudad portuaria rusa de Novorosíisk (sur), afirmó el... Leer más

OIL Channel en Twitter

OIL Channel en Facebook





Derechos reservados © 2015-2021 OIL CHANNEL.